

Le directeur du système d'attention sanitaire du Guatemala qualifie d'admirable le travail de la brigade médicale cubaine



La Havane, 2 mars, (RHC).- Ricardo Calderón, directeur du Système intégral d'Attention sanitaire du Guatemala, a qualifié d'admirable le travail de la brigade médicale cubaine.

Le responsable de l'attention sanitaire au Guatemala a tenu ces propos au cours de la réunion de bilan du travail de la brigade médicale cubaine. Celle-ci, rappelons-le, prête ses services depuis 21 ans et sans interruption dans les coins les plus reculés de ce pays centraméricain.

Arnaldo Bringuez, conseiller du vice-ministre chargé de l'attention primaire de santé, a assuré que la présence des plus de 400 praticiens cubains est devenue permanente et très nécessaire.

Les statistiques indiquent que les praticiens cubains ont sauvé plus de 332 mille vies humaines et permis à plus de 218 mille Guatémaltèques issus de couches les plus vulnérables de la population de recouvrer la vision dans le cadre de l'opération Miracle, nom populaire que reçoit le programme d'attention ophtalmologique gratuite qu'offre Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/215828-le-directeur-du-systeme-dattention-sanitaire-du-guatemala-qualifie-dadmirable-le-travail-de-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba